



○豊受小創立

150周年記念式典

令和7年1月17日（金）に決定しました。詳しい内容が決まりましたら、改めてお知らせします。

○花いっぱい活動について

150周年を記念して、全校で「学校を花いっぱい活動」に取り組んでいます。学校周囲のフェンスに色とりどりのアサガオの花が咲くのを楽しみにして育てています。

令和6年度 豊受小児童会1学期スローガン

にっこり笑顔で 元気にあいさつ
～みんなでつなごう 豊小 smile～



児童の活躍を紹介します 紹介したい活躍がありましたら学校にお知らせください。

大会名・種目・成績等	学年・氏名
第15回伊勢崎ロータリークラブ杯小学生ラグビーフットボール大会 3, 4年の部 第3位 スーパーアトラス	4年
第59回中村勇作杯群馬県空手道選手権大会 第50回群馬県小学生空手道選手権大会 組手 小学2年生男子 第3位	2年
第5回全日本バトントワーリングジュニア選手権大会 ソロトワール 女子U-9 第7位	4年
令和6年度 歯科保健図画学校代表	2年 3年
令和6年度 歯科保健ポスター学校代表	6年 6年
令和6年度 歯科保健標語学校代表	3年

上毛子ども新聞 週刊風っ子 扉を開くニニ
令和六年五月掲載
想像力働かせ、よく確認する
六年

これまで私は「メディアはとても便利でいいな」と思っていました。でも、事実なのか、うそなのかわからない情報も多くあることを授業で知って、これからは想像力を働かせながら、本当の情報なのかどうかを確認していきたいと思っています。

授業では、メディアが伝えたい情報には「事実」と「印象」があつて、自分の想像力を働かせながら結論を急がず、他の見方も考えたり、その情報の裏には何が隠れているのかを考えたりすることが大切だと学びました。さらに、メディアが伝えていないことについても想像力を働かせることが重要だと知りました。

このことを学んで、私はいつも何も考えずに見ていたメディアにもたくさん想像力を働かせることが大切で、そうすれば思い込みやいじめを防ぐことができると思いました。自分が誤った情報を取り入れないためにも、この想像力を働かせていくことは大事だと考えています。

私は自分が嫌な思いをしないために、そのニュースや情報が事実なのか、そうでないのかをよく見分けていきます。そして、気を付けながらメディアを気持ち良く使っていきたいと思っています。

上毛ジュニア俳壇 令和六年六月掲載

たんぽぽがきいろをたくさんもってくる
四年

【評】黄色は元気をくれる色のような気がします。たくさんたんぽぽがさいて、たくさんの黄色い光があつまっているよう。

上毛ジュニア俳壇 令和六年六月掲載

桜の木まるでかがやく太陽だ
四年